

AJUSTES

Baja S&P calificación de riesgo de ICA

ERIKA URBINA

Standard and Poors (S&P) redujo la calificación de riesgo crediticio en escala global de la constructora mexicana ICA a B de B+, debido a que presentó indicadores crediticios más débiles en comparación con lo proyectado, debido a un menor ritmo de desapalancamiento.

La calificadora indicó que, otra calificación afectada fue la de emisión de las notas senior no garantizadas a B- de B.

Mientras que, la evaluación de recuperación de cinco de las notas que indica expectativa de una recuperación moderada de 10 a 30 por ciento, en caso de incumplimiento de pago, se mantiene sin cambio.

La compañía que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con clave de pizarra ICA obtuvo además la ratificación de la calificación de riesgo crediticio en escala nacional de mxBBB, con perspectiva estable de la situación negativa que tenía previamente.

El ajuste de la perspectiva de las calificaciones en ambas escalas refleja las expectativas de S&P de una continua recupera-

ción en la ejecución de obra contratada de ICA y en su desempeño operativo.

A decir de la calificadora, la baja de la evaluación de ICA refleja el menor ritmo de desapalancamiento de la empresa en relación con sus expectativas previas, lo que dio como resultado indicadores crediticios financieros más débiles.

Hoy por hoy, la deuda de la controladora por 23 mil 700 millones de pesos mexicanos representa 45 por ciento de la deuda total de ICA.

Además, la depreciación de la moneda nacional frente al dólar elevó la deuda de la compañía en 21.5 por ciento.



Foto: Especial

La deuda de la controladora asciende a 23 mil 700 mdp.